



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2005-1**

**under the**

**ELECTRICITY ACT  
(O.C. 2004-544)**

*Filed January 4, 2005*

**1** *New Brunswick Regulation 2004-2 under the Electricity Act is amended by adding after section 3 the following:*

**3.1** An industrial customer or a municipal distribution utility is exempt from paragraph 86(c) of the Act, but only for so long as

(a) none of the electricity or ancillary services produced by the industrial customer or municipal distribution utility are sold to any person, and

(b) all electricity service purchased by the industrial customer or municipal distribution utility is standard service.

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2005-1**

**établi en vertu de la**

**LOI SUR L'ÉLECTRICITÉ  
(D.C. 2004-544)**

*Déposé le 4 janvier 2005*

**1** *Le Règlement du Nouveau-Brunswick 2004-2 établi en vertu de la Loi sur l'électricité est modifié par l'adjonction après l'article 3 de ce qui suit :*

**3.1** Un client industriel ou une entreprise de distribution d'électricité municipale est exempté de l'application de l'alinéa 86c) de la Loi, seulement et tant que ce qui suit est respecté :

a) rien de l'électricité qui est produite ni aucun des services ancillaires assurés par le client industriel ou par l'entreprise de distribution d'électricité municipale n'est vendu à une autre personne;

b) la totalité du service d'électricité acheté par le client industriel ou l'entreprise de d'électricité municipale est en vertu du contrat type.